

## 10 Faits divers &amp; Justice

## Accident mortel au PK5

## Une dame fauchée en traversant la chaussée

AEE

Libreville/Gabon

**UNE** dame d'une trentaine d'années a été mortellement fauchée, hier matin, sous l'échangeur du PK5, par un véhicule qui aurait ensuite pris la fuite, a-t-on appris de source sécuritaire. Contrairement à la rumeur relayée par les réseaux sociaux, selon laquelle la victime se serait

jetée du haut de l'échangeur.

D'après les gendarmes en faction à quelques mètres du lieu du drame, les faits se seraient déroulés vers 6h30. « La dame, âgée d'une trentaine d'années environ, - elle n'avait sur elle aucun document permettant de l'identifier -, traversait la chaussée pour rallier le côté opposé. Une voiture de type pick-up roulant à vive vitesse, dans le sens Nzeng-Ayong/Plein-Ciel l'a vio-



Photo : D.R

Le corps de la victime, ici à l'échangeur du PK5, recouvert d'un drap blanc.

llement percutée. Les indices retrouvés sur place laissent croire que le corps de la victime a été traîné sur plusieurs mètres par le véhicule, qui a par la suite pris la fuite. La dame est malheureusement décédée sur-le-champ», a indiqué l'un des pandores.

Des informations corroborées par quelques commerçants exerçant non loin de la scène du drame : « Nous apprêtions nos commerces et il était environ 6h30, lorsque nous

avons entendu un grand bruit du côté de la Voie-Express. Des usagers qui attendaient le taxi à ce niveau se sont ensuite mis à hurler. En arrivant sur place, nous avons trouvé le corps inerte d'une dame, allongé sur la chaussée», raconte l'un des commerçants.

Le corps de la victime a été transporté dans une maison de pompes funèbres, en attendant son identification.

## Inceste à Lambaréné

## Il engrossait sa fille et la faisait avorter

SCOM

Libreville/Gabon

**L'infirmier de l'hôpital canadien de Lambaréné aurait soumis son enfant à des actes d'une bassesse écoeurante depuis l'âge de 14 ans. Le viol qu'il a commis ce samedi 8 décembre 2017, sera celui de trop. Aussi, la mère de S. L. B. A., qui réside à Mouila, va-t-elle dénoncer le "père-violeur".**

**ARNAUD** Aungomba Mayila, Gabonais d'une quarantaine d'années, infirmier en service à l'hôpital canadien de Lambaréné, a été mis récemment aux arrêts par les éléments de la Police d'investigations judiciaires (Pij). Il est poursuivi pour viols à répétition sur sa propre fille, S. L. B. A., depuis l'âge de 14 ans (elle en a 17 aujourd'hui) et à qui il aurait fait subir trois interruptions volontaires de grossesse (IVG). Des faits graves pour lesquels un juge d'instruction a admis le père incestueux à la prison centrale du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, le vendredi 15 décembre 2017.

Les agissements rétrogrades de l'infirmier de l'hôpital canadien remonteraient à 2014. Mais l'adolescente, actuellement en classe de seconde, n'a jamais pu dénoncer les méfaits de son géniteur. Lequel exerçait sur elle une autorité semblable à celle du "pater familia" grec, qui jouissait du droit de vie et de mort sur sa progéniture. Mais aussi du fait que la mère de la victime, ancienne compagne du mis en cause, était établie à Mouila.

Le samedi 8 décembre dernier, Arnaud Aungomba, prétextant une rentrée tardive à la maison de S.L.B.A., quand bien même celle-ci se fait accompagner par un ami de son papa, passe à nouveau à l'acte - faire l'amour à sa fille était sa



Photo : D.R

Arnaud Aungomba Mayila abusait...



Photo : D.R

... impunément et sans gêne de sa fille, S. L. B. A.

façon de la punir-. Malheureusement pour lui, ce sera le viol de trop. Aidée par quelques-unes de ses copines, l'adolescente parvient nuitamment à emprunter un véhicule pour se rendre à Mouila, afin de retrouver sa mère. Une fois chez sa génitrice, la victime raconte, enfin, les horreurs qu'elle a vécues de la part de son père, ces trois dernières années.

**LABORATOIRE SECRET** • Suffisant, pour que la mère initie une plainte. Et dans la journée du mercredi 13 décembre 2017, le "père-violeur" est appréhendé à son lieu de travail. Selon les Officiers de police judiciaire (OPJ), le mis en cause, sentant l'étau se resserrer, aurait tenté de ral-



Photo : J.F. MAROLA

C'est ici à l'hôpital canadien, que le père présumé violeur a été neutralisé par les policiers sous les yeux de ses collègues.

lier précipitamment Libreville. « Il a sollicité une permission expresse de son responsable hiérarchique. Mais nous sommes arrivés

au bon moment pour le neutraliser », renseigne une source proche du dossier, qui défraie actuellement la chronique dans la ville du

Grand-Blanc.

Lors de la confrontation des deux parties au poste de police, les enquêteurs ont appris que l'infirmier aurait enceinté son enfant à trois reprises, puis, qu'il l'aurait, à chaque fois, fait avorter.

Lors d'une perquisition effectuée à son domicile, sis à Isaac, les fins limiers y ont découvert une sorte de laboratoire clandestin, où sieur Aungomba Mayila pratiquait, a-t-on appris, des interruptions volontaires de grossesses à plusieurs autres filles. Cette activité, menée dans la clandestinité, lui aurait permis d'arrondir de façon substantielle ses fins de mois.

## Faits d'ailleurs

**Accra/Ghana : trois demoiselles humiliées au supermarché pour un présumé vol**

LES trois jeunes filles déclarées comme des étudiantes à l'Université du Ghana (UG), à Legon, ont été arrêtées par des agents en charge de la sécurité des lieux, pour vol de sous-vêtements. Elles ont donc été forcées à ramper pour regagner la sortie du centre commercial, après que leurs gestes ont été filmés par des caméras de surveillance. Le Conseil des étudiants de l'UG annonce qu'il va mener des investigations pour savoir si les filles arrêtées sont réellement des étudiantes.

**Lomé/Togo : un braquage au grand marché a fait 5 morts**

UN braquage a eu lieu, mardi dernier, au grand marché de Lomé. Celui-ci a fait 5 morts. Trois civils et deux assaillants lynchés par la population. Quatre autres malfaiteurs sont parvenus à prendre la fuite. Ils sont activement recherchés. 11 personnes ont, quant à elles, été blessées lors des échanges de tirs dont 7 par balles. Les malfrats munis de fusils mitrailleurs de type AK47 ont attaqué un bureau de change.

**Bamako/Mali : le marché rose ravagé par un incendie**

SITUÉ en plein cœur de Bamako, le marché rose a été ravagé par un incendie, lundi dernier, entre 3 heures et 5 heures du matin. Aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée. Mais, l'on déplore un blessé et d'importants dégâts matériels. Au cours de leur intervention, les sapeurs-pompiers ont eu d'énormes difficultés pour se frayer un chemin, afin d'atteindre les lieux du sinistre. Ce n'est qu'autour de 9 heures qu'ils sont arrivés à bout des flammes.

Rassemblés par COE